

Liebe Tanzsportfreunde!

Wir laden Euch herzlich zu unserem

**10. Showtanzfestival
am 15./16. März 2019 in die Hunsrückhalle nach Simmern ein.**

Gegenüber den vergangenen Jahren gibt es einige wichtige Neuerungen. Diese könnt ihr der Einladung, sowie der Anmeldung und den Informationen entnehmen (Rot gekennzeichnete Text).

Die Resonanz steigt von Jahr zu Jahr und wir möchten euch darauf hinweisen, dass die Startplätze limitiert und immer schnell weg sind.

Deshalb bitten wir euch, die Anmeldung vollständig auszufüllen, denn nur dann ist man startberechtigt und erhält eine Anmeldebestätigung. Wer nach der Anmeldebestätigung die Startgebühr bezahlt ist fest angemeldet.

Wir bitten euch die Exel Tabelle, zur Ermittlung des Altersdurchschnittes, an uns zurück zu schicken.

Bitte leitet die Einladungen auch an eure andere Tanzgruppe im Verein weiter.

Wir freuen uns schon jetzt auf euer Kommen.

Bis dahin und viele liebe Grüße

Eure Maria Ziegemann und Daniela Schulte-Langforth,
sowie das Dance Team Amira und unsere Rote Garde